



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTO

La localidad de Ministro Ramos Mexía está ubicada en la Línea Sur, región que toma el nombre de la denominación que el ferrocarril le dio oportunamente, al tendido "Línea Sur" del ramal ferroviario que une San Antonio Oeste con San Carlos de Bariloche.

La geografía que comprende la Región, es una meseta de una altura promedio de 250/350 metros sobre el nivel del mar con un clima árido, cruzada por fuertes vientos, y heladas en casi todo el año, copiosas nevadas, poco agua y suelos afectados por la erosión eólica.

El clima de la mencionada región es de tipo extremo, en verano las temperaturas son muy altas y los inviernos extremadamente fríos.

Las localidades vecinas como Sierra Colorada, Los Menucos, Maquinchao e Ingeniero Jacobacci cuentan con el servicio básico del tendido de la red de gas natural.

En la localidad de Ministro Ramos Mexía, se comenzó con el tendido de la red de gas, pero no se terminó. Los vecinos de dicha Localidad solicitan que se culmine la obra en forma urgente, debido a la proximidad del crudo invierno patagónico.

No contar con el tendido de la red, ocasiona dificultades que se agravan por los altos costos del gas envasado, lo que implica que muchos habitantes sufran problemas de salud, por la falta de calefacción adecuada en sus hogares.

Actualmente los habitantes de la Región se calefaccionan principalmente con leña, la cual tiene costos altos y muchas veces la provisión de la misma es escasa.

La totalidad de la población, que padece las inclemencias del tiempo son afectados por esta realidad que viven desde hace años, por lo cual consideramos justo y URGENTE su reclamo.

Los costos en plena época invernal, la cual se extiende a más de una estación del año, prolongándose la necesidad de calefacción, superan los ciento cincuenta pesos (\$150) mensuales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Otra dificultad que genera no contar con dicha red, es que las mini empresas o los denominados micro emprendimientos que se dedican a la producción de bienes manufacturados necesarios para satisfacer las necesidades básicas de la población, por ejemplo, panadería, requieren para cubrir los gastos, aumentar los costos de su producto, por lo cual esto se ve reflejado en el precio de venta al público.

La localidad se encuentra a la espera de la tan ansiada red de gas, para dejar de sufrir el abandono de las autoridades gubernamentales, responsables de brindar este elemental servicio, que otorga un elemento de igualdad entre los pobladores de la Línea Sur.

Por ello.

AUTOR: Eduardo Javier Giménez

FIRMANTE: Javier Alejandro Iud



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- A la Comisión Especial de Gas, que vería con agrado se destinen los fondos necesarios para la finalización del tendido de red y puesta en funcionamiento de la planta de gas, en la localidad de Ministro Ramos Mexía, cuyo estudio y costo se encuentran en el Ministerio de Obras Públicas de la Provincia de Río Negro.

Artículo 2°.- De forma.